

Tennis: Rafa“ und Kia treten weiter im Doppel an

Rafael „Rafa“ Nadal und Kia bleiben ein Team: Der spanische Tennisstar wird den koreanischen Automobilhersteller auch in den kommenden fünf Jahren als internationaler Markenbotschafter vertreten. Das gab das Unternehmen gestern in Madrid bekannt. In dieser Funktion engagiert sich der 28-jährige Spanier schon seit 2006 für Kia. Der gebürtige Mallorquiner gehört mit 14 Grand-Slam-Siegen zu den erfolgreichsten Tennisspielern der Tennisgeschichte. Er stand in den vergangenen acht Jahren fast 150 Wochen auf Platz eins der Weltrangliste. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Rafael Nadal.
